
Pièces 5 Pièces

Superficie 242 m²

Référence MZISJ2044

Prix 3 800 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Située à proximité de Monaco, cette magnifique villa neuve se trouve au coeur d'un

terrain de 1 000 m². Elle est équipée d'une piscine, offrant ainsi un cadre idéal pour

se détendre et  profiter  du soleil.  La villa  est  composée d'un grand salon et  d'une

salle  à  manger,  ainsi  que  d'une  cuisine  entièrement  équipée.  Elle  dispose

également de 4 chambres avec salles de bains en suite, offrant ainsi un maximum

d'intimité et de confort. La vue sur la mer est à couper le souffle et les prestations

sont de luxe. Un garage complète ce bien d'exception, offrant ainsi un espace de

rangement supplémentaire ...

Located close to Monaco, this magnificent new villa is set in 1,000 m² of grounds.

It  is  equipped  with  a  swimming  pool,  providing  the  ideal  setting  for  relaxing  and

soaking up the sun. The villa comprises a large living and dining room, as well as a

fully  equipped  kitchen.  It  also  has  4  bedrooms  with  en  suite  bathrooms,  offering

maximum privacy and comfort. The sea views are breathtaking and the features are

luxurious.  A  garage  completes  this  exceptional  property,  providing  additional

storage space for cars or other personal items.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN CAP FERRAT

1330 BOULEVARD NAPOLEON III - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
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